

PRESSEINFORMATION



21. Juli 2016

Vertiefende Untersuchungen im Stadtpark

Einschränkungen beim Fuß- und Radverkehr

Im Zuge der vertiefenden Vorplanung für das neue Bauhaus Museum Dessau plant das Landesamt für Denkmalpflege und Archäologie Sachsen-Anhalt, im August und September 2016 archäologische Untersuchungen durchzuführen. Der künftige Museumsstandort entlang der Kavallerstraße ist von großer archäologischer Relevanz. Bis zu den Zerstörungen im Jahre 1945 standen hier eine Reihe bedeutender historischer Gebäude. Dazu gehörten beispielsweise das Erbprinzliche Palais und die ehemalige Anhaltische Gemäldegalerie.

Zur Vorbereitung der Grabungen werden entlang der Kavallerstraße zeitlich begrenzte Zu- und Abfahrten geschaffen. Die erforderlichen Eingriffe in den Gehölzbestand werden auf ein notwendiges Minimum begrenzt. Die Benutzung des Rad- und Fußweges von der Hauptpost bis zum Springbrunnen ist deshalb während der Arbeiten nicht möglich. Fußgänger und Radfahrer werden stattdessen auf dafür ausgewiesenen Wegen auch durch den Stadtpark geführt.

Die Stadtverwaltung bittet für die Verkehrsraumeinschränkungen um Verständnis. Für Fragen zu den genannten Baumaßnahmen steht das Tiefbauamt der Stadt Dessau-Roßlau gern zur Verfügung. Ergänzende Informationen stehen im Internet auf der Homepage der Stadt Dessau-Roßlau unter der Rubrik „Aktuelle Bauvorhaben“ / „Projekt Umgestaltung Kavalierstraße“ allen interessierten Bürgern zur Verfügung.